## **LA FONDATION SAINTE-AGNÈS À AIGLE** a la tristesse de faire part du décès de son estimé Président

## Monsieur Alain SANDMEYER

Alain est entré comme membre au Comité de Sainte-Agnès en 1979 et a repris la présidence de la Fondation en 2005. Il a géré avec compétence et bénévolement les biens de notre Fondation au service de possence malades et dans le besoin.

Il a géré avec compétence et bénévolement les biens de notre Fondation au service de personnes malades et dans le besoin. Nous gardons de lui un souvenir lumineux et adressons à sa chère épouse Annelise et à ses enfants nos sincères condoléances.